



Avala Cámara de Diputados moneda conmemorativa al Bicentenario del Heroico Colegio Militar

Boletín No.4189

Avala Cámara de Diputados moneda conmemorativa al Bicentenario del Heroico Colegio Militar

- El dictamen se remitió al Ejecutivo Federal

El Pleno de la Cámara de Diputados avaló, con el consenso de 407 votos a favor, el dictamen a la minuta que establece las características de una moneda conmemorativa al Bicentenario del Heroico Colegio Militar, cuyo valor nominal será de 20 pesos.

Se busca otorgar un reconocimiento al Heroico Colegio Militar por su trayectoria e importancia en la historia de México a lo largo de su bicentenario de existencia, donde ha contribuido en gestas históricas que han logrado consolidar la Independencia y soberanía del pueblo.

El documento, remitido al Ejecutivo Federal para sus efectos constitucionales, busca considerar a dicha institución como meritoria de trascendencia nacional, toda vez que la misma ha participado en distintos eventos fundamentales en la historia nacional y es reconocida como un símbolo de la cultura mexicana por su actividad desarrollada con profesionalismo, lealtad institucional y un profundo amor a la patria.

Una institución de las más prestigiadas

La diputada Paola Tenorio Adame (Morena) argumentó que con la moneda se conmemora el Bicentenario del Heroico Colegio Militar, la cual se ha consolidado como una institución de las más prestigiadas, confiables, leales y respetadas, no solo a nivel nacional sino internacionalmente; su creación data de 1823 cuando se expidió el decreto para darle vida y establecerlo en Perote, Veracruz.

Resaltó que, desde entonces, se ha dedicado a la formación de hombres y mujeres líderes de sólidos principios patrióticos; el Heroico Colegio Militar está cimentado en altos valores morales y éticos, por lo que su misión “es formar militares profesionales, con sólidos conocimientos teóricos y prácticos de inagotable liderazgo y con profundo amor a México y al pueblo; su misión, es salvaguardar la soberanía nacional y ayudar a la población”.



Hay que mantener su significado como formador

Por el PRI, el diputado Javier Casique Zárate, llamó a honrar los 200 años del Heroico Colegio Militar, institución que ha inscrito algunos de los capítulos más gloriosos de la historia de México; en el mes de octubre, esa institución cumple su bicentenario y será un momento emblemático y claro símbolo de la defensa de la soberanía nacional.

Indicó que desde su creación como academia militar se ha destacado por participar en los momentos más convulsos y complejos del pueblo, “que nos ha llevado a ser la nación del presente: hoy el Colegio Militar, siendo un bastión de disciplina y ejemplo de lealtad para todas y todos los mexicanos, está muy presente; hay que mantener su alto significado como formador de leales servidores a la patria”.

Reconocimiento y homenaje al Colegio

Sergio Barrera Sepúlveda, diputado de MC, expresó que es un dictamen que honra a una gran y noble institución como es el Heroico Colegio Militar, que a 200 años después se ha transformado en una institución honorable, encargada de brindar excelencia educativa en la formación del Ejército Mexicano.

Mencionó que se propone una moneda conmemorativa del Bicentenario del Heroico Colegio Militar y establece las características que deberá tener. “Ello, implica reconocimiento y homenaje a nuestro Colegio, a sus alumnos, exalumnos e integrantes por su valentía, servicio y compromiso con el país”.

